
 

４月に古賀市議選が終わりました。みなさんの

感想は？選挙について、市民の声を集めました。 

みんなの意見は？ 
・4月の古賀市議選、投票率 45.35％！ 

・選挙のたびに、投票率が下がり続けている。 

・政治が一部の人のものに！社会がかたよる。 

・選挙後だからこそ議場で発言しよう。 

一般質問のテーマを「投票率」に決定‼ 

なぜ投票率が下がるのか？ 
・若い人ほど、選挙に行かない。高齢者は行く。 

・誰がなっても同じ、政治に期待できない。 

・情報が少ない、知らない人を選べない。 

・選挙公報が遅い、届かない。 
 

みんなの疑問を議会で質問しました！ 
テーマ：市民の主権者意識を高め、投票率を上げるために。 

Q 選挙期間を延長しては。 

Q サンリブの期日前投票を期間延長しては。 

Q 選挙ポスター掲示板に、選挙公報の QR コー

ドを加えては。 

Q 学校で、子どもたちに選挙公報を配布して

は。 

Q 子ども用に漫画のハンドブックを作っては。 

Q 不在者投票のわずらわしさの受け止めは。 
 

ポスター掲示板のＱＲコードは、選挙管理委員

長が「有効である」と答弁しました。選挙公報の学

校配布は、教育長は消極的でしたが市長は「有効

と考える」とのこと。市民の疑問を、財政課題で否

定されることが一切なかったのは意外でした。 

市民も行政も政治家も、できる事がまだまだあ

りそうです。古賀市に疑問・質問を、どんどん聞い

ていきましょう！ 

補正予算(年度の途中で当初予算を修正します) 

合計５億９６２万７０００円 

新型コロナや電気料金・物価高騰の対策。 

自治会・子育て世帯・事業者への支援。 

①教育支援センターあすなろ教室移転 

②米多比児童館移転 
(R5/11/1から利用開始) 

グリーンパークの山の上、元「ふれあいセン

ターりん」跡に、「あすなろ教室」と「米多比児童

館」が移転します。子どもの居場所として、静か

で緑豊かな環境があり、移転そのものに反対

ではありません。 

しかし、交通手段が整備されておらず、特に

不登校の児童生徒を支援する「あすなろ」の子

どもたちは古賀市一円が対象です。 

①と②について、交通安全対策、犯罪防止対策

を完了してから利用を始めるべきと考え反対

しました。 

③特別支援学校・学級への教員の適切な配置に関す
る意見書の提出について 

意見書の主旨には賛同しますが、教員不足は普通

学級も同じです。先生が増えない主な原因である「※

給特法」に触れておらず、意見書の内容に重大な不足

があるとして反対しました。 

※公立の義務教育諸学校等の教育職員の給与等に関する特別措置法 

教員給料月額の4％相当の「教職調整額」を支給する代わり、時間外勤

務手当および休日勤務手当は支給しない。 校外実習等、学校行事、職

員会議、非常災害等を除き、教員に時間外労働を命じることはできな

い。 
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3つの議案に×反対しました 

ほかの議案すべてに〇賛成しました 
 

古賀市議会中継 

アーカイブあります 

ふくおか市民政治ネットワークの議員は、市民の代理人です。 

大賀文子は、みんなで話し合って市民の意見を議会で発言します。 
 

全部見たい人は 

議会中継アーカイブで！ 


